
Siracusa. Dipendente infedele
licenziato  dal  Comune,  il
sindaco  Garozzo:  "Era
situazione inaccettabile"
“La stragrande maggioranza dei dipendenti comunali è fatta da
persone che svolgono con dedizione il proprio lavoro”. Dopo
l’esplosione mediatica della notizia del licenziamento di un
dipendente comunale che lasciava il posto di lavoro per fare
l’insegnante  supplente  a  scuola,  il  sindaco  di  Siracusa
interviene per tutelare l’immagine del personale che regge e
muove la macchina municipale. “È chiaro però – dice Giancarlo
Garozzo – che non possiamo nasconderci dietro un dito, dicendo
che tutti sono corretti. Si è arrivato al licenziamento dopo
oltre un anno di scartoffie burocratiche, il dipendente in
questione  si  assentava  dal  posto  di  lavoro  per  andare  a
svolgere altre prestazioni lavorative in altro luogo. Anche su
questo sto con Renzi, è una questione di etica, al di là dei
risvolti  giudiziari  che  può  avere  la  vicenda,  non  è
accettabile che chi è retribuito con fondi pubblici non abbia
ancora capito il momento di crisi che stiamo vivendo, che c’è
tanta fame di lavoro e che comunque rientra nella categoria
dei fortunati. Sì alla riforma della pubblica amministrazione
che in questi casi prevede il licenziamento in 48 ore”.

Siracusa. Guasto ai semafori
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intelligenti,  traffico  in
tilt da viale Teracati a via
Von Platen
Prima defaillance dei semafori intelligenti. Un guasto tecnico
li ha mandati in tilt con immediate conseguenze sul traffico
cittadino. Interessati quasi tutti gli incroci regolati dagli
impianti di nuova generazione. Ma le situazioni più difficili
si  sono  vissute  per  gran  parte  della  mattina  tra  viale
Teracati, viale Teocrito, via Luigi Cadorna e via Von Platen.
Un disagio che ha costretto diversi automobilisti anche a
trenta minuti di coda prima di riuscire a superare gli incroci
con i semafori impazziti. Pochi secondi di verde, spesso in
contemporanea, e poi lunghe attese per il rosso. Automobilisti
ormai  spazientiti  hanno  deciso  di  non  seguire  più  le
indicazioni  dei  semafori,  procedendo  quasi  a  piacere.  Sul
posto a lavoro i tecnici con pattuglie di vigili urbani per
aiutare il traffico a ritrovare la normalità.

Floridia.  Raccolti  i  fondi,
speranza  in  Germania  per
Giuseppe Cancemi
Grazie all’infaticabile attività del comitato che da gennaio
dello  scorso  anno  raccoglie  fondi,  Giuseppe  Cancemi  potrà
essere  sottoposto  all’intervento  che  gli  dovrebbe  dare  la
possibilità di vivere una vita normale.
L’operazione  si  farà  in  Germania  presso  la  clinica
“KinderKlinik” di Auschau, il 28 aprile 2016. Niente Usa,
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traguardo  ancora  troppo  lontano  da  un  punto  di  vista
economico.
Il costo dell’intervento in Germania è di  46.536 euro a
fronte di 50.771 Euro raccolti dal Comitato.
“Grazie  alle  amministrazioni  di  Floridia,  Solarino  e
Palazzolo, alle associazioni di volontariato del territorio e
alla  Comunità  floridiana  di  Hartford   che  hanno  dato  il
proprio contributo e hanno aiutato il comitato al fine di
adempiere le manifestazioni a favore di Giuseppe”, le parole
di chi in questo lungo anno si è speso per rendere possibile
questo traguardo.

Floridia.  Un  doggy  park  in
contrada  Serrantone,  si  al
progetto
Un  doggy  park  anche  a  Floridia.  Il  progetto
dell’amministrazione  comunale  si  chiama  “Doggy  Areas”:  un
terreno  dotato  di  verde  pubblico,  illuminato,  recintato  e
munito di cancello. L’area sarà dotata di un punto acqua, un
cestino  per  i  rifiuti  differenziati  ed  un  cestino  per  la
raccolta delle deiezioni canine.
Tutti i cani, purchè microchippati e vaccinati, con collare
antipulci o repellente, potranno usufruire della struttura,
insieme ai padroni. Che non avranno la necessità di tenere il
cane al guinzaglio.
“La creazione di questo tipo di aree – affermano il sindaco
Scalorino e il presidente della Consulta, Alberto Gervasi –
favorirebbe senza dubbio la socializzazione fra cani, in linea
con un ottimo percorso di crescita. Inoltre, dal punto di
vista ambientale, le deiezioni canine, regolarmente raccolte
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dai padroni con degli appositi sacchetti, sarebbero gettate
nei cestini ivi posizionati, così come tutti gli altri tipi di
rifiuti. Si arginerebbe, così, in modo efficace, il problema
delle deiezioni canine presenti sui marciapiedi, nelle strade
e nelle piazze della città. L’Amministrazione, di concerto con
la Consulta Giovanile, ha individuato, in una parte della
pineta  antistante  il  Liceo  Scientifico  (c.da  Serrantone),
l’ambito dove poter realizzare la prima Doggy Area”.

Siracusa.  Comune  e  Russott
Finance,  appuntamento  in
tribunale. Si litiga per le
tasse  e  per  gli  oneri  di
urbanizzazione
Appuntamento  in  tribunale  per  il  Comune  di  Siracusa  e  la
Russott Finance spa. Quest’ultima è la società che ha quasi
completato la trasformazione in hotel di lusso del palazzo
delle Poste e che si è vista recapitare dal Vermexio cartelle
esattoriali Cosap, la tassa per il suolo pubblico, che non ha
intenzione di pagare. Almeno non seguendo i criteri applicati
dal Comune di Siracusa.
L’11 aprile udienza al palazzo di giustizia di viale Santa
Panagia. In discussione non solo la tranche relativa agli anni
2010, 2011 e 2012 (il Comune chiede quasi 245 mila euro, ndr)
ma anche il canone 2014 e l’accertamento 2015. La Russott
Finance  spa  invita  a  rivedere  la  cifra  al  ribasso,
considerando l’area di ponteggio e non di cantiere. Quanto
agli anni 2014 e 2015, secondo la ditta privata si tratterebbe
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di  canone  inesigibile  nel  primo  caso  e  illegittimo
accertamento  nel  secondo.
L’accordo pare lontano e in ballo ci sono ancora i 600.000
euro circa di oneri di urbanizzazione che erano attesi per
“abbellire” il Talete. Per quest’ultimo caso, si muove già
l’ufficio legale del Comune. “ Nonostante la sottoscrizione di
una convenzione con polizza fideiussoria e di un verbale di
consegna  lavori,  la  Russott  Finance  spa  non  ha  finora
rispettato  le  previsioni  contrattuali”,  lamentava  settimane
addietro l’assessore al centro storico, Francesco Italia.

Siracusa. Corteo e palloncini
per  ricordare  Stefano
Pulvirenti a due mesi dalla
morte
Lanterne cinesi e palloncini colorati per ricordare Stefano
Pulvirenti, il 17enne che ha perso la vita il 20 novembre dopo
settimane  di  agonia  a  causa  di  un  gravissimo  incidente
stradale  lungo  viale  Paolo  Orsi.  A  due  mesi  esatti  dalla
morte, il 20 gennaio, messa in suffragio alle 18.00 nella
chiesa di Santa Rita. Al termine, la famiglia invita tutti a
partecipare  ad  un  corteo  silenzioso,  fino  al  luogo
dell’incidente, dove oggi è in fase sperimentale una rotatoria
con  spartitraffico  istituita  proprio  per  aumentare  la
sicurezza  in  quel  tratto  dopo  quel  drammatico  scontro.
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Siracusa. Paga l'affitto per
un appartamento a Pavia e il
padrone di casa sparisce con
i soldi
La polizia postale ha denunciato un rumeno 29enne rumeno,
residente a Pavia. E’ accusato di truffa. Su di un conto
corrente a lui intestato si è fatto inviare da una siracusana
la somma pattuita per l’affitto di un appartamento. Ma una
volta ricevuto il denaro, l’uomo si è reso irreperibile.

Noto.  Ordinanza  di
carcerazione  per  furto
commesso a Bologna
Arrestato in ottemperanza ad un ordine di esecuzione per la
carcerazione emesso dalla Procura di Bologna, Rosario Sesta
Rosario, netino classe 1968, già noto alle forze dell’ordine
per i suoi precedenti di polizia.
Deve scontare 1 anno di reclusione, oltre al pagamento di 300
euro di multa per il reato di furto in abitazione commesso a
Bologna nel maggio 2007.
Espletate le formalità di rito, è stato associato presso la
casa  circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa  a  disposizione
dell’Autorità Giudiziaria.
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Siracusa.  Ammortizzatori
sociali, giornata di studi in
Confindustria
Venerdì 22 gennaio, dalle 9.00 alle 13.00, nella Sala Convegni
“Gianformaggio” di Confindustria Siracusa giornata di studio
relativa  agli  ammortizzatori  sociali  2016,  Dlgs  148/2015,
attuativo del Jobs Act e i primi commenti della Circolare Inps
197/2015 e delle Circolari del Ministero del lavoro 24/2015 e
30/2015. La giornata è promossa dal Centro Studi Inaz.
Saranno  presenti  Antonio  Butera,  presidente  dell’Ordine
provinciale dei Consulenti del Lavoro di Siracusa e Daniele La
Rocca, del Centro Studi Inaz, Consulente del Lavoro a Roma,
esperto in diritto del lavoro e sindacale.

Priolo.  Versalis,  sale  la
tensione.  Presidio  dei
lavoratori  per  accogliere  i
delegati del nuovo acquirente
A due giorni dallo sciopero generale, tensione ai cancelli di
Versalis.  All’ingresso  dello  stabilimento  dell’area
industriale, presidio di lavoratori. Si sono dati appuntamento
con il passaparola non appena si è diffusa l’indiscrezione –
ancora  non  confermata  –  secondo  cui  dovrebbero  arrivare
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delegati  del  fondo  di  investimenti  straniero  SK  Capital,
interessato ad acquistare il ramo chimico del gruppo Eni.
Lavoratori italiani contrari all’eventualità, che però Eni ha
prospettato  come  inevitabile.  Lo  prova  chiaramente  lo
striscione  esposto  a  Priolo:  “Sk  Capital  NOT  welcome”.
“La  società  finanziaria  americana-  aggiunge  il  segretario
provinciale della Cgil, Paolo Zappulla- non risulta allo stato
offrire le minime garanzie sia sul terreno della solidità
economica  che  su  quello  dell’esistenza  di  un  barlume  di
progetto industriale ma, evidentemente, l’Eni pur consapevole,
tiene il canale e la discussione aperta.Considerare la SK
Capital una società con cui mantenere una trattativa aperta la
dice  lunga  sulla  reale  volontà  dell’Eni  sulla  chimica”.
Zappulla ricorda come il ministro Guidi abbia dichiarato “come
la chimica rimane settore strategico per l’intero Paese ma, se
si procede alla cessione con svendita del pacchetto azionario
della chimica Eni senza un progetto industriale e ambientale
serio e credibile-conclude-  deve sapere che si sta procedendo
solo a fare cassa e, di fatto, allo smantellamento di un
intero  settore  industriale  e  produttivo  con  conseguenze
devastanti, in particolare per la Sicilia e la provincia di
Siracusa, sul terreno occupazionale e sociale”.


